

## CekFakta - Kalimasada - Task #34145

Dirut Viva Cosmetic Surabaya pak Susanto setelah vaksin pergi ke Bali mantu. Setelah pesta charte...

06/16/2021 02:42 PM - Harry Sufehmi

<b>Status:</b>	Closed	<b>Start date:</b>	06/16/2021
<b>Priority:</b>	Normal	<b>Due date:</b>	
<b>Assignee:</b>		<b>% Done:</b>	0%
<b>Category:</b>		<b>Estimated time:</b>	0:00 hour
<b>Sprint/Milestone:</b>			
<b>Description</b>			
Request for fact check about			
Dirut Viva Cosmetic Surabaya, pak Susanto, setelah vaksin pergi ke Bali mantu. Setelah pesta, charter pesawat ke Surabaya langsung masuk RS RKZ. 3 hari kemudian meninggal krn Covid.			
<b>Bagi bpk / ibu yg sudah disuntik vaksin ke 1 (pertama) :</b>			
<b>Supaya tidak banyak beraktifitasnya yg berat2</b>			
<b>Lebih banyak istirahat.</b>			
<b>Jangan pergi kemana2 dulu.</b>			
<b>Mengapa?</b>			
Karena apabila sudah divaksin, justru lebih gampang terinfeksi virus, penyebabnya adalah imunitas tubuh belum terbentuk sempurna. Masih berproses.			
Ini ada contoh beberapa lansia di Surabaya yg terkena Covid setelah di vaksin. Mereka tidak mau istirahat, krn merasa sudah aman lalu keluyuran keluar.			
Penjelasan:			
Antibodi terbentuk sempurna antara 2 sd 3 minggu setelah vaksin ke 2.			
<b>Itu pesan dari seorang dokter ponakan temanku... minta tolong utk disampaikan kepada teman2 semuanya... Fakta Vaksin Covid..!!!</b>			
<i>Takut ada ledakan Covid Positif pasca Vaksin so tolong share....</i>			
Buat membantu pengertian bersama, terlebih lagi bagi golongan lansia yg tidak begitu mengerti.			
<i>(Bagi yg sudah vaksin setelah 2 x suntik)</i>			
<b>Vaksin 1 :</b>			
Bagi lansia harus menunggu 28 hari untuk Vaksin ke 2.			
Untuk bukan lansia biasanya menunggu 14 hari untuk vaksin ke 2.			
<b>Kenapa ?</b>			
Karena Vaksin 1 harus bereaksi dulu dengan tubuh dan mulai membangun sistem kekebalan.			
<b>Nggak kayak sulap langsung criiinngggg...</b>			
Dalam masa ini kalau kita dekat2 org positif Covid? <b>TETAP BERBAHAYA TERJANGKIT, karena kekebalan Anti Covid nya belum siap</b>			
<b>(Kekebalan baru terbentuk setidaknya 21 hari kemudian)</b>			
<b>Vaksin ke 2:</b>			
Namanya tahap ke dua. Pembangunan sistem Imunitas Anti Covid tahap ke 2 juga perlu waktu utk tumbuh dan berkembang serta menjalin kekebalan dgn antigen yg di suntik di <b>Vaksin tahap 1</b> . Ini memerlukan waktu kira-kira 14 - 21 hari baru bisa efektif. Setelah berjalan 3 minggu setelah vaksin tahap ke 2 disuntikan, barulah Imunitas Covid (kekebalan tubuh) aktif utk memerangi Covid.			
Dalam periode selama 14 hari setelah suntikan ke 2, apakah akan kena Covid kalau kita dekat2 org positif Covid ?			

**TETAP BERBAHAYA DAN BISA TERJANGKIT, karena kekebalan Anti Covid belum siap**

**Jadi KESIMPULAN: Untuk bisa efektif vaksin Covid ini, Harus menunggu 2 bulan sejak kita divaksin tahap 1 ke vaksin 2 sampai kekebalan terbangun  
Inipun baru 85% - 92% bisa kebal Covid.**

**BUKAN 100% jadi kebal Covid  
TIDAK OTOMATIS JADI SUPERMAN  
APALAGI ADA YG SUKA MENYALAHKAN VAKSINNYA TIDAK EFEKTIF**

Jadi Vaksin itu istilah nya seperti bangun tembok melawan banjir, sepetak2, satu2 dulu...  
jadi bukan seperti sulap sihir langsung disuntik terus kebal.

Yang ditakutkan adalah karena salah pemahaman, banyak yg merasa sdh bebas dan kebal terhadap Covid karena sdh divaksin.  
Jika banyak yang berpikiran demikian, akan mengakibatkan meledaknya kasus Covid lagi, dan percuma akhirnya hanya menghabiskan uang negara, sedangkan banyak negara miskin yg tidak mampu membeli vaksin...

**MARI JAGA BERSAMA dan Share bila kita berEmpati**

**SALAM SEHAT...**

Click or copy-paste the url below in your browser to notify or invalidate the request.

Invalidate Request: <https://kalimasada-1.turnbackhoax.id/menu-kalimasada/process.php?invalidate=21018>

Notify Requesters: <https://kalimasada-1.turnbackhoax.id/menu-kalimasada/process.php?notify=21018>

From Cekfakta Kalimasada Whatsapp.

---

## History

#1 - 06/21/2021 06:20 AM - Harry Sufehmi

- Status changed from Open to Closed